



8月 ことりグループだより

くにげろ～！

ことりグループさんが今、楽しんでいる「はらぺこあおむし」。あおむしになってあそんでみよう！ということで、はらぺこあおむしのお面を作りました。目は何色かな～と塗って、自分たちで切って、貼って…、かわいいお面が出来ました。そのお面をつけて、集団遊びを楽しんでいます。「りすのもり」というあそびで、2人組で手を繋ぎ、その中に1人が入ります。「〇〇がきたぞ～」という声で中に入っているお友達が逃げて、違う所に入れます。それをはらぺこあおむしバージョンで楽しんでいます。あおむしって何が怖いかな、と聞くと、なにかなと考えて、「ん～、あ！からす！」という声があったので、「からすがきたぞ～」というと中に入っているあおむしさんは逃げて違う所に入れます。お友達同士で「こっち！こっち～！」と呼んだり、「あっちあいてる！」と教えてあげたりと、声を掛け合う姿があります。さくらさんが声をかけあう姿もありますよ。



2022.8.1



くどろんこあそび

どろんこあそびをしました。ミストやホースの水で涼しみながら、砂場でお友だちと一緒に砂を掘って水を流して、海や川を作ったり、水の中をジャンプしてみたりと楽しんでいます。ホースの水やミストをじっくり見て、「あ！にじができる！」と発見する姿もありますよ。



くなわとび ゆり

ゆりさんは個人縄跳びの練習をしています。一回跳びが出来るようになったら連続跳びにチャレンジし、二人跳びや走り跳びなど、いろいろな跳び方でひっかからず、たくさん跳べるように練習しています！なかなかうまくいかず、あきらめてしまう姿もありますが、子どもたちが自分の目標を達成できるように一緒に練習していきます。おうちでもお休みの日を使って練習に付き合ってもらえると、子どもたちの力になります。園でお預かりしている個人縄を持って帰って使ってもらうことも可能ですので、またお声がけください。

くかぼちゃの赤ちゃんが大きくなってきました ゆり

5月に植えた魔法のかぼちゃの種。少し育って苗になり大きなプランターにお引越ししてから、園庭の築山に向かってぐんぐん“ツル”を伸ばしています。お当番さんが水やりに行くと、お花の付け根に小さなかぼちゃの赤ちゃんを見つけました。「おおきくなつてね」と声をかけながらお世話をしています。カナブンやアリもお花にとまってお手伝いしてくれていますよ！



く魔法の杖で「じゅもん」をかけたら… ゆり

お泊り保育で魔女さんにもらった杖であそんでいます。お手紙には「杖の音を鳴らすと踊りたくなる…」と書いてあったので、みんなでどうしたらいいのかなあと考え、まずは思い思いの使い方であそんでみました。なかなかまとまらずにいると、「そうや、まえのゆりさんみたいにとんでみるとか！」と思い付いたお友だちの声で、自分たちがさくらさんだったときのゆりさんが縄を使ってしていたように、代わりに杖を床に並べて跳びはじめると、不思議と楽しくなってきました！魔女さんにもらった歌に合わせて跳んでみると、もっともっと楽しくなってきました。リズムに合わせて跳ぶとみんなの動きがぴったり合ってかっこいいね、と言って練習しています。

